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> El alcalde dijo que es hora de ponerse 
a trabajar en bien de la ciudadanía. 

Alcalde  
llama a los 
diputados  
a escuchar  
a Andrés 
Manuel López 
Obrador

Tras la situación que se vivió 
entre los poderes Ejecutivo y 
Legislativo por la reasignación 
de mil 600 millones de pesos 
del presupuesto estatal, el alcal-
de Jesús Estrada Ferreiro llamó 
a los legisladores a reconsiderar 
su actitud y acatar los linea-
mientos de Andrés Manuel 
López Obrador.  
Dijo que el presidente de la 
República les ha solicitado que 
se coordinen con los goberna-
dores de todos los estados, sin 

importar los colores ni partidos. 
El primer edil de Culiacán dijo 
no a los enfrentamientos y a los 
protagonismos; y recordó que 
ya se acabaron las campañas 
políticas, por lo que ya es 
momento de ponerse a trabajar 
para darle resultados a la pobla-
ción.  
Respecto a que en Morena hay 
dos grupos que ya andan bus-
cando la gubernatura, dijo que 
López Obrador, en su próxima 
visita, no viene a tratar este 

tema y que no son tiempos para 
andar con eso, porque todavía 
no gobiernan como debe ser.  
Indicó que en la visita que reali-
zará por el estado el presidente 
de la República los días 25 y 26 
se reunirá con él y tratarán 
temas pendientes del presu-
puesto. Le solicitará apoyo para 
el transporte público, así como 
que se liberen recursos para el 
arroyo del Piojo y para el dren 
de Bacurimí, para evitar inunda-
ciones.
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REASIGNACIONES INDEBIDAS DEL RAMO 33

128 millones 
de pesos

Es indebida la reducción al 

Secretariado Ejecutivo del Consejo 

Estatal de Seguridad Pública y de 

la Dirección de Seguridad Pública, 

al ser recursos provenientes del 

Fondo de Aportaciones para 

la Seguridad Pública (FASP).

144 millones 
de pesos

Es indebida la reducción 

presupuestal al Fondo de 

Aportaciones a la Infraestructura 

Social, al tratarse de recursos 

federales.

Pari passu es el mecanismo de aportación de recursos 
entre el Gobierno federal y estatal. Estos son los recursos 
observados en los programas y dependencias que 
funcionan a través de este convenio.

REDUCCIONES ESTATA-

LES INDEBIDAS

20 millones a 

becas Pronabes

28 millones 
al Cobaes

18 millones 

a Icatsin

18 millones en 

convenios en materia 

de sustentabilidad

10 millones 

de Ceapas

12 millones de la 

Secretaría de Pesca

8 millones 

de la 

Secretaría de 

Economía

“Artículo 45 de la Ley de 

Cooridinación Fiscal: 
Las aportaciones federales del 
FASP solo se podrán destinar a 
la profesionalización de recursos 
humanos, otorgamiento de 
percepciones extraordinarias y 
equipamiento de los elementos 
de seguridad, mejoramiento y 
adquisición de instalaciones”.

Principales observaciones del 

Poder Ejecutivo al Presupuesto 

de Egresos 2019

Al vetar el decreto del presupuesto, el gobernador hizo 

observaciones en más de mil millones de pesos, bajo el sustento de que contravienen 

con lo establecido en las leyes de Coordinación Fiscal, Disciplina Parlamentaria para la 

entidad, municipios y con la Constitución Política del Estado de Sinaloa.

100 millones de pesos 
destinados a la Sedena

600 millones de pesos 
derivados de los ingresos 
de la autopista Benito Juárez

5 millones de pesos de
la Ventanilla Única 5 millones 
para el pago de páginas web 
del Gobierno y la licencia del 
software de Ciudadano 
Digital. 

DE LOS CONVENIOS FEDERALES

“Artículo 33 de la Ley General 

de Desarrollo Social:

Obras que beneficien a sectores 
vulnerables de la población, como 
alcantarillado, drenaje, letrinas, 
urbanización, electricidad”.

KEstefanía López  
@estefanialcorral  

C
on tres de cinco 
diputados presen-
tes, la Comisión 
de Hacienda 
Pública y 

Administración instaló de 
forma permanente la 
sesión para iniciar el pro-
ceso de dictamen de análi-
sis de las observaciones 
emitidas por el gobernador 
Quirino Ordaz Coppel al 
Presupuesto de Egresos 
2019.  
Al iniciar las labores, la 
presidenta de la Comisión, 
María Victoria Sánchez, en 
compañía de los legislado-
res Faustino Hernández, 
del PRI, y Jorge Villalobos, 
del PAN, afirmó que los 
morenitas Horacio Lora y 
Marco Antonio Zazueta 
fueron convocados ade-
cuadamente y ellos se han 
negado a trabajar en equi-
po con la Comisión. “Ellos 
solo se han presentado dos 
o tres veces y les hago un 
llamado a que asuman la 
responsabilidad que les 
corresponde en esta comi-
sión. El presupuesto no es 
poca cosa, y es responsabi-
lidad de cinco, no de tres 
que estamos aquí”, indicó.  

µµ Morena, por su lado 
El panista Jorge Villalobos 
aseguró que dicha comi-

sión es la única responsa-
ble y obligada a tratar el 
tema del presupuesto, 
pues el resto de los diputa-
dos ha estado trabajando 
de forma paralela para des-
pejar sus dudas y tal vez 
proponer otra reserva de 
ley, tal y como lo hicieron 
la madrugada del primero 
de enero. Ante ello, Lora 
Oliva y Zazueta Zazueta no 
respondieron mensajes ni 
llamadas.  

µ Observaciones 
María Victoria Sánchez 
precisó que el domingo se 
reunieron con técnicos del 
Gobierno estatal, quienes 

explicaron el sustento de 
cada una de las observacio-
nes en más de mil millones 
de pesos.  
Detalló que la resignación 
de los mil 600 millones de 
pesos, aprobada por 19 
diputados de Morena y PT, 
son indebidas y contravie-
nen a lo establecido por la 
Constitución Política, la 
Ley de Disciplina Fiscal y 
Coordinación Fiscal; reite-
ró que la única cantidad de 
recursos que se puede 
modificar son los 400 
millones de pesos que la 
comisión había reasignado 
en el dictamen.  

µ Riesgos en presupuesto  
Sánchez Peña convocó a 
los diputados de Morena 
que apoyaron la reserva de 
ley a conducirse bajo el 
marco de la legalidad y a 
establecer consensos con 
los integrantes de la 
Comisión para que el pre-
supuesto fluya lo más rápi-
do posible. 
Comentó que afortunada-
mente el Ejecutivo estatal 
encontró la forma de pagar 
a los trabajadores de 
gobierno, aun cuando no 
hay presupuesto aplicado, 
pero que, de no aprobarse 
el nuevo dictamen con 27 
votos, el estado podría 
quedarse con el ejercicio 
fiscal del 2018.

Prevén otra reserva de 
Morena al presupuesto 

Dos diputados morenistas no acuden a sesión y reunión 
de la Comisión de Hacienda en el Congreso del Estado

Eliazar Gutiérrez Angulo Alcalde de Navolato

«Ellos están 
revisando su 

propuesta y 
están consen-

suando. Espero 
pueda reunirme 

con ellos» 
María Victoria Sánchez 

Diputada de Morena
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